

Pega violencia electoral a 17 municipios

ÉRIKA HERNÁNDEZ

La organización Laboratorio Electoral reportó en su monitoreo final los resultados sobre la violencia en el pasado proceso electoral, donde destacó que en 17 municipios se concentró el mayor número de agresiones.

En el reporte, indicaron que los estados con más casos de amenazas, atentados, secuestros y asesinatos fueron Chiapas con un total de 82 casos; Michoacán con 69; Guerrero con 27; Puebla con 24, y el Estado de México con 20.

Los expertos registraron un total de 13 asesinatos de candidatos, 17 de precandidatos y 11 aspirantes a cargos populares, siendo un total de 41 funcionarios.

Dentro de las 17 localidades, la violencia afecto la participación ciudadana, pues en municipios como en La Concordia, Chiapas, decre-

ASESINATOS

Laboratorio Electoral reportó el total de asesinatos de aspirantes, precandidatos y candidatos por mes en el pasado proceso electoral:



ció hasta un 38.57 por ciento en comparación con el 2018.

Otro municipio es Benemérito de las Américas, también en Chiapas, con el 24.06 por ciento menos, Maravatío, Michoacán, un 11.96 por ciento, Villa Purificación, Jalisco, con un 11.78 por ciento, y Mapastepec, Chiapas, con un 11.72 por ciento. Además, recriminaron a las autoridades electorales que en sus sentencias tanto federales como locales sigan sosteniendo que la violencia electoral no tiene impacto en los comicios, y minimicen el número de asesinatos, así como las cientos de amenazas y atentados contra políticos en el proceso.

